

Seat liefert 800 Leon ST an Metro

Seat liefert 800 Leon ST an die Metro GmbH. Die Fahrzeuge mit Doppelkupplungsgetriebe sind für die Kundenmanager des Großlieferanten vorgesehen. Die erste Charge wurde in Köln und in Düsseldorf, dem Unternehmenssitz, ausgeliefert. Bereits Mitte Juni hatte Seat mit der ADAC-Autovermietung einen weiteren Großkunden gewonnen. 300 Leon ST und 250 Alhambra wurden als Clubmobile geordert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Übergabe der ersten von 800 Seat Leon ST an
Mitarbeiter der Metro GmbH.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat